

## 800キロの鉄板が、落下

◇敷き鉄板の積み下ろし作業時は、ワイヤーの確認と周囲の安全確認◇

2016年8月5日(金)19時47分

5日午前10時25分頃、奈良県の山中で、電力会社の鉄塔工事用の資材を運んでいたヘリコプターから、重さ約800キロの鉄板（縦約1.5m、横約3m、厚さ約2cm）が落下した。けが人はなかった。国の運輸安全委員会は「重大インシデント」として、航空事故調査官2人を現地に派遣し、6日から調査を始める。ヘリコプターの会社は今年3月にも、福井県で同じく電力会社の資材落下事故を起こしたばかり。電力会社の発表によると、ヘリは数分前に奈良県のヘリポートを出発し、鉄塔建て替え工事の現場に向かう途中だった。鉄板は、クレーンの下敷きとして使用するもので、ワイヤでくくりつけ、つり下げて運搬していた

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命、守ろう！ 他人の命

交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に変った！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

<丸藤シートパイル株> 事故防止実施項目>

- 工場ルールの厳守…後ずさり行動、馬引き操作は、事故・災害の最大原因です、全面的に禁止します
- 運送安全行動…後ずさり行動、吊り荷の下に入らない、荷台の整理整頓でつまずき事故の防止

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇  
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

夏休み…小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

## 酒気帯び状態なのに…52歳男性が路線バス運転

2016年8月5日(金)22時11分

長崎のバス会社は5日、男性運転手（52）が7月、乗務前の呼気検査で酒気帯び運転の基準値を超えるアルコールが検出されたにもかかわらず、約30人の客を乗せ約1時間、路線バスを運転していたと発表した。運転手は1回目の検査で基準値を超えたため、家族を呼んで再検査を受けさせチェックをくぐり抜けていた。安全を確保するため法律に基づいて選任される「運行管理補助者」の男性社員（68）が立ち会っていたのに黙認しており、ずさんな態勢が浮かび上がった。国土交通省九州運輸局は「内容を精査し対応を検討する」としている。

## トラックが市道にバック 路線バスに衝突

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2016年8月5日 13:24

5日午前11時ごろ、栃木県の市道でトラックが路線バスに衝突した。バスには乗客6人がいた。けが人はいない。警察によると、トラックは路側から市道へ後退した際にバスと衝突した。

## ユニックを上げたまま走行

交差点 電線にクレーン引っかかり？ トラック横転 60代運転手が軽傷

2016.8.5 19:58

5日午後5時ごろ、大阪府の市道交差点で、走行中のトラックが横転した。60代の男性運転手が軽傷を負ったが、通行人らにけが人はなかった。警察によると、ユニック車のクレーンが電線に引っかかり、転倒したとみられる。電柱が一部破損するなどしたが、停電は発生していないという。

## トンネル内で、トラックが天井の補修工事中の高所作業車に接触 ゴンドラから投げ出され、1人死亡、1人親指骨折

2016年08月05日 18時37分

5日午前3時5分ごろ、東京都の首都高速のトンネル内で、天井の補修工事のために停車していた高所作業車のゴンドラに、保冷車の荷台が接触した。ゴンドラで作業をしていた男性3人のうち2人が約3メートル下に投げ出され、会社員の男性（48）が体を打って死亡し、男性作業員（56）が右手親指を骨折した。警察隊によると、現場は2車線の緩やかな左カーブ。高所作業車は通行止めにした左側車線で作業し、保冷車が右側車線を走っていた。